
全員協議会会議録 
 

 

１ 日  時  平成２８年３月１６日（水） 

１２時２７分開会  １２時３２分閉会 

 

２ 場  所  役場３階第２委員会室 

 

３ 出席議員  鈴木孝寿・桜井崇裕・北村光明・高橋政悦・佐藤幸一・木村好孝 

        原 紀夫・口田邦男・中島里司・奥秋康子・安田 薫・西山輝和 

        議長：加来良明 

         

４ 事 務 局  事務局長：佐藤秀美、係長：渋谷直親 

 

５ 説 明 員   

  

６ 議  件 

（１）議会報告会と町民との意見交換会の実施について 

 

（２）その他 

 

 

７ 会議録  別紙のとおり 

 

 



全員協議会 【開会１２：２７ 閉会１２：３２】平成２８年３月１６日 

 

加来議長：みなさん、ご苦労様です。今日、皆さんに報告と相談しなくてはならないことがあり、全員協議

会を開催することになったので、よろしくお願いする。早速議件に入る。 

 

.（１）議会報告会と町民との意見交換会の実施について 
 

加来議長：議会改革についても含めて、議会運営委員会の方で協議してもらったので報告をお願いする。 

中島委員長：３月３日の全員協議会で議会報告会と町民との意見交換会の日程を諮ったが、25日に清水バル

（はしご酒）が商工会で予定され、協力店もあるので日程等を変えるのは難しいという話があっ

た。改めて議会運営委員会を開いて日程を５月24日、25日の２日間と予定していたが、25日が

清水バルなので５月23日を清水会場、５月24日を御影会場とそれぞれ１日ずつ繰り上げをして

実施したいと決定したので、了承をお願いしたい。 

     この議件に載っていないが、まだ方向性が出ていない状況で議会改革について全員協議会で意見

をもらっている。これについては管内の改革に対する取り組みの形を調査した上で議会運営委員

会でどのような改革に取り組むかと考えている。今、資料収集をしながら時期を見計らって議会

運営委員会で協議をし、方向性を皆さんに示し、議会改革に取り組んでいきたいということで、

経過報告とする。 

加来議長：２件について議会運営委員長より報告があった。議会報告会については 25 日にバルが開催され

るということで、23日、24日で議会報告会を開催したいと思うが、よろしいか。 

（いいの声あり） 

加来議長：それでは、23日、24日で開催すると決定する。 

     ２点目の議会改革の方向性についての報告があったが、質問はあるか。 

（なしの声あり） 

加来議長：今後も議会運営委員会の中で協議を続けてもらうので、報告があればまた全員協議会の中で報告

をする。 

 

（２）その他 
 

加来議長：何かあるか。 

（なしの声あり） 

加来議長：事務局もないか。 

（なしの声あり） 

加来議長：これで全員協議会を終了する。 

 


